

D_FD_12 Die Steuererklärung kann mit eTax nur noch online eingereicht werden. Steuererklärungen auf Papier werden nicht mehr verschickt. Sparpotential beim Scanning.

Ziel: Die Steuererklärungsdaten sollen grundsätzlich online und medienbruchfrei dem Steueramt eingereicht werden.

Beschreibung: Steuererklärungen in Papierform werden von einem externen Unternehmen gescannt, so dass die Daten für die Veranlagung elektronisch zur Verfügung stehen. Die Steuererklärungen werden anschliessend vernichtet. Heute kann nach dem Ausfüllen mit eTax die Steuererklärung online eingereicht oder auf Papier ausgedruckt und per Postversand eingereicht werden. Neu sollen die mit eTax ausgefüllten Steuererklärung nur noch online eingereicht werden können. Steuererklärungen in Papierform müssen bei einer VB angefordert werden. Das Sparpotential liegt im deutlich tieferen Aufwand für das Scanning (externe Kosten).

Abhängigkeiten, Konflikte, Änderungsbedarf:

Antrag:

Kompetenz: Regierungsrat Priorität:

Finanzen in TCHF	jährlich wiederkehrend	Aufwandreduktion					Globalbudget	
		2024	2025	2026	2027	2028	Folgejahre	Total 24-28
Einsparung	Plan	0	0	0	0	500	500	500
	Ist	0	0	0	0	0	0	0
	Abw.	0	0	0	0	-500	-500	-500